

DENOMINADO "PETORCA-LOA"

# Vecinos del sector nororiente de Curicó deberán esperar cinco años por el colector de aguas lluvias

- Dirigenta del sector aseguró que “la única alternativa para agilizar la ejecución de esta iniciativa es que nos manifestemos como vecinos y, de esa manera, presionar a las autoridades”.

POR CYNTIA LEMUS SOTO

**CURICÓ.** De aquí al 2030 se podría hacerse realidad el colector de aguas lluvias Petorca-Loa, obras que beneficiarán a los sectores Rauquén y avenida Alessandri, cuyos vecinos cumplirán su sueño de no ver anegados sus barrios y, de esa manera, poder desplazarse con tranquilidad como

peatones y automovilistas. La información fue entregada por María Raggi, presidenta de la Agrupación de Juntas de Vecinos de sector Nororiente de Curicó, quien se mostró bastante decepcionada por esta situación, ya que llevan mucho tiempo esperando la concreción de esta obra, específicamente des-

de el 2017. Ese año se presentó la iniciativa tendiente a construir el colector de aguas lluvias, y si bien el proyecto fue aprobado, no están los recursos para ejecutar los trabajos.

“Este colector trasladaría las aguas desde Rauquén, pasando por avenida Circunvalación, cruzando la avenida Alessandri, siendo evacuadas en el río Guaiquillo. Se esperaba que este proyecto estuviera



La presidenta de la Agrupación de Juntas de Vecinos sector Nororiente, María Raggi, se mostró decepcionada por la ejecución de los trabajos del colector Petorca-Loa.



Este es el panorama que se aprecia en la avenida Rauquén cada vez que llueve.

aprobado durante el 2024, pero surgieron problemas con el financiamiento”, planteó la dirigenta.

“La única alternativa para agilizar la ejecución de esta iniciativa es que nos manifestemos como vecinos y, de esa manera, presionar a las autoridades”, enfatizó.

## MODIFICACIÓN

Este tema se analizó en una reunión en la que participó la dirigenta vecinal

junto al alcalde George Bordachar, en la Dirección de Obras Hidráulicas en la ciudad de Santiago. En la oportunidad, se expuso la falta de recursos para la ejecución de la iniciativa y la necesidad de modificarlo. Esto con el fin de evitar que las aguas del colector se evacúen en el río Colorado, sino hacia el sector del puente viejo del Guaiquillo.

“Existe una situación com-

plicada para los vecinos del sector Zapallar que sienten temor que vuelva a ocurrir lo sucedido en el 2023”, precisó Raggi, quien expresó que debido a esto, las obras podrían concretarse en unos cinco años más. Esto va unido a la obtención del financiamiento. Otra preocupación expresada por la dirigenta es que con el próximo cambio de Gobierno, se retrase más la concreción del proyecto.